

Erotik

Die Kunst der Verführung

Die besten Arbeiten einer internationalen Ausschreibung, von einer Jury ausgewählt, vereinen Holzbildhauerkunst, Malerei, Grafik und Fotografie zum immer wieder aktuellen Thema sinnliche Kunst.



Sonderausstellung

22. Februar - 23. Juni 2013

Für die Ausstellung wurden Arbeiten aus Deutschland, Italien, Österreich, der Schweiz und den Niederlanden eingereicht. Nach „Körperhaft“ im Jahr 2007 und "Versessen" im Jahr 2008 soll nun "Erotik – Die Kunst der Verführung" an die Erfolge der beiden vergangenen Ausstellungen mit erotischer Kunst anknüpfen.

Vernissage

21. Februar 2013
17:30 Uhr



Mit freundlicher Unterstützung

